



Projekthilfe Gambia e.V.

Pressemitteilung „Projekthilfe Gambia e.V.“ / Hattingen

Neuer Sponsor

## **G DATA unterstützt Projekthilfe Gambia e.V.**

**Hattingen, 01.09.2016 Buschlinik und Kindergarten in Jahaly/Gambia erhalten ab sofort einen Euro von jeder im Online-Shop verkauften Sicherheitslösung des Bochumer IT-Sicherheits-Hersteller G DATA**

G DATA baut sein soziales Engagement aus und unterstützt jetzt die Projekthilfe Gambia e.V.. Der Verein betreibt in dem westafrikanischen Land seit 1991 eine eigene Gesundheitsstation, die „Buschlinik“ in Jahaly, und seit 2004 einen Kindergarten mit Vorschule für 450 Kinder. Von jeder Sicherheitslösung, die im G DATA Online-Shop verkauft wird, geht ein Euro an die Hilfsprojekte des gemeinnützigen Vereins für seine Projekte in Gambia.

„Wir freuen uns sehr über die Kooperation mit G DATA. Die Projekthilfe Gambia ist nah bei den Menschen und kümmert sich mit großem Engagement um ihre gambischen Mitarbeiter. Wir handeln fair, ehrlich und tolerant. Unsere Projekte sind innovativ und nachhaltig. Projekthilfe und G DATA passen gut zusammen“, so Matthias Ketteler, Vorstand und Mitgründer der Projekthilfe Gambia e.V.

„Soziales Engagement wird bei G DATA groß geschrieben. Das Konzept der Projekthilfe Gambia hat uns sofort überzeugt. In der Buschlinik in Jahaly wurden seit der Gründung über eine halbe Million Patienten versorgt“, sagt Kai Figge, G DATA Vorstand und Mitgründer. „Im vergangenen Jahr sind die Patientenzahlen drastisch gestiegen und das Projekt benötigt weitere Unterstützung. Ab sofort spenden wir von jedem in unserem Online-Shop verkauften Produkt einen Euro an die Hilfsorganisation.“

„Interessierte Mitarbeiter von G DATA sind herzlich willkommen, sich vor Ort in Gambia selbst ein Bild von unseren Projekten zu machen. Unsere Buschlinik in Jahaly ist die beste Einrichtung ihrer Art im ländlichen Gambia. Wir begrüßen das soziale Engagement von G DATA und seinen Mitarbeitern. Dies kommt den Menschen im kleinsten Land Afrikas zugute“, so Matthias Ketteler.

Spendenkonto: Sparkasse Hattingen, IBAN-Nr.: DE20 4305 1040 0000 0509 63

Homepage: [www.buschlinik.de](http://www.buschlinik.de)  
Facebook: [www.facebook.com/BuschlinikGambia](https://www.facebook.com/BuschlinikGambia)  
YouTube: [www.youtube.com/user/Buschlinik](https://www.youtube.com/user/Buschlinik)



Projekthilfe Gambia e.V.

## **Rückfragen - Interviewmöglichkeit:**

Kontakt:

### **Projekthilfe Gambia e.V.**

Im Poth 26

45529 Hattingen

Email: [vorstand@buschlinik.de](mailto:vorstand@buschlinik.de)

**Matthias Ketteler**, Vorstand

Tel. 0172 – 280 4503

## **Über die Projekthilfe Gambia e.V.**

Der als gemeinnützig anerkannte Verein Projekthilfe Gambia e.V. wurde 1985 als „Projekthilfe Dritte Welt e.V.“ gegründet und hat seinen Sitz in Hattingen/Nordrhein-Westfalen. In Niedersachsen gibt es eine Regionalgruppe Nord. Seit 2015 heißt der Verein „Projekthilfe Gambia e.V.“. Der Verein unterstützt, inanziert und betreibt seit 25 Jahren die „Buschlinik Hattingen“ (Jahaly Health Centre), eine Basisgesundheitsstation im Dorf Jahaly im ländlichen Gambia. Laut gambischer Regierung und Weltgesundheitsorganisation WHO ist dies die beste Einrichtung ihrer Art im ganzen Land. Seit Eröffnung wurden über 500.000 Patienten in der Buschlinik behandelt. 2011/12 errichtete der Verein nach dem Vorbild der Buschlinik eine weitere Gesundheitsstation im Dorf Njaba Kunda - mit dem Ziel, eine medizinische Grundversorgung der Bevölkerung in Wohnortnähe zu gewährleisten. Außerdem betreibt der Verein in Jahaly einen Kindergarten mit Vorschule für 450 Kinder. Neben Buschlinik und Kindergarten unterstützt der Verein vier Frauenkooperativen und ihre Gärten, baut umweltfreundliche Herde und bewirtschaftet eine Plantage mit zehntausend Moringa-Bäumen. Vor Ort arbeiten einheimische Krankenpfleger, Lehrer, Gärtner und Manager. Auf deutscher Seite sind alle aktiven Vereinsmitglieder ehrenamtlich tätig, so dass seit vielen Jahren nur knapp über oder unter einem Prozent Verwaltungs- und Werbekosten anfallen: Spendengelder fließen zuverlässig in die direkte Arbeit vor Ort. Der Verein hat 52 Mitglieder sowie ca. 300 Förderer und Paten.